
令和３年度第６回川崎町議会（１２月定例会議）一般質問通告一覧表 

その１ 

議員名 件  名 要     旨 

１ 

松岡 久代 

１．広報配布を委託に

できないかを問う 

① 高齢化が進行する中、組から離脱していく

のは組費の問題だけではなさそうに思う。 

川崎町の広報を全世帯に届ける妙案を伺

う。 

２．川崎町の不登校の

現状を問う 

① 不登校が一般的だと片付けるのではなく、

個々が抱える問題を把握する必要がある。 

  現状の不登校生徒が、いじめや学校の教育

への不満、ヤングケアラー等どのような問題

を抱えているのかを尋ね、川崎町としての対

策を伺う。 

２ 

手嶋 真由美 

１．教育現場について ① 愛知県の中学校で３年生の男子生徒が同級

生を刃物で刺殺するという事件が起こりまし

た。 

  本町における児童・生徒のいじめ対策や命

を守る安全対策はどうされているのか。 

② 多目的トイレについて、先日の子ども議会

でも要望があったが、その後の検討はされた

か。 

③ 学校施設におけるトイレの状況とトイレの

洋式化に向けての今後の方針は。 

２．安心安全な環境整

備について 

① 川崎町立病院付近から De・愛を左折し中元

寺に抜ける道沿いは灯りがなく暗い。街路灯

の設置はできないか。 

② 田原交差点付近は町民の皆様の利用する店

舗が多いため、シニアカーで往来している方

をよく見かけるが、通行する歩道に高低があ

ったり段差があったりと危険を伴うが、対処

法はないか。 

３．住民サービスの向

上について 

① 10月に行われた衆議院選挙では投票所が変

更になったところもあったが、森安公民館を

利用する場合、道が狭く車の離合ができない

ため不便だという声を耳にしたが、今後、町

内の投票所の見直しをしてみては。 

② コンビニ納付の実施に向け、その後の検討

は。 
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その２ 

議員名 件  名 要     旨 

３ 

千葉 加代子 

１．再犯防止推進計画

について 

① 現在の町としての取り組みは。 

② 再犯防止推進計画の策定は。 

２．庁舎内、関連施設

の環境整備につい

て 

① 洋式トイレの温座への進捗状況。 

② 多目的トイレの現状。 

③ 町民会館のシートの買い替え。 

④ 城山子どもの森等の周辺の整備。 

３．職員の応対につい

て 

① 接遇についての研修はされていますか。 

② 相手の立場に立った応対は実践されていま

すか。 

４．学校での性教育に

ついて 

① 現状の教育実態は。 

② 改善の必要がある場合、今後の取り組みは。 

４ 

川根 節生 

１．事業者への新型コ

ロナウイルス感染

症防止対策に要す

る費用の支援を 

① 新型コロナウイルス感染症防止対策を徹底

するために来客型の施設や店舗、工場、事務

所などの事業者に感染防止対策の取り組みに

要する費用の一部を応援するなどの支援が必

要だと思いますが、本町ではそのような考え

はあるのか。 

２．ゴミの不法投棄対

策について 

① 年末になるとゴミの量が増えます。当然、

不法投棄も増えてきます。本町として取り締

まりの強化やパトロールといった対策は行っ

ていますか。 

② ゴミの不法投棄は犯罪であるという徹底し

た周知を図ることが大事だと考えますが、町

としてどの様な周知をしているのか。 

③ 自分の土地に不法に投棄されたゴミを自分

が処理する場合、処分料の減免などの制度は

あるのか。 

 


